



Sitzungsprotokoll vom [19.12.2023]

Anwesend: 26

Aileen Piecha	Alex Hermann	Alicia Friedrichs
Christof Häußler	Cora Schmetzer	Felizian Lux
Julia Haap	Katrin Neudek	Kevin Scholl
Konstantinia Andreadou	Lara Krapp	Lisa Thewes
Marvin Thum	Melissa Riedle	Nadine Kunz
Phillipp Lupo	Steve Wenzel	Theresa Kunz
Tim Forster	Tim Beringer	Sina Flach
Andrea Baldauf	Elena Stocks	Michelle Lieber
Samuel Kraft	Hannah Kabus	

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Begrüßung erfolgt durch den Vorstand. Es sind 23 Stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Der Fachschaftsrat ist somit beschlussfähig.

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 12.12.23

7 Enthaltungen

TOP 4: Gremien Berichte

StuPa (Tim F.):

- Parkplätze vor der TMS werden abgebaut (was da hin kommt ist noch nicht klar)
- Club of Hohenheim Antrag abgelehnt
- Studi-Ticket noch nichts neues -> halten euch auf dem laufenden

Stuko (Melissa R.):

- Erstsemester-Befragung ist gut gelaufen
- Leute, die ihren Abschluss machen und AI benutzen, müssen eine Erklärung abgeben
 - Auch wenn man es ohne gemacht hat (Eigenständigkeitserklärung)
- Gibt anscheinend eine Uni weite Lizenz für Chat-GPT

- Soll einen Preis für herausragende Bachelorarbeiten geben und einen für die Gesamtleistung
 - > 2 pro Studiengang
- Thema QSMK schlechte Kommunikation

TOP 5: Ak`s

Ak Ilias (Konstantinia A.):

Wenn es Probleme bei Ilias etc. gibt soll man in die Sitzung kommen, anstatt auf Insta zu schreiben (ist noch nicht von allen festgelegt, nur Vorschlag)

Ak Absolventenfeier (Tim B.):

- Raumbuchung muss frühzeitig angegangen werden
- Müssen mit den Studiengangsleitern- und Koordinatoren einen Termin machen
- Treffen im Ak muss demnächst her

Ak Weihnachten (Tim B.)

- Danke an alle die bei Orga/Auf- und Abbau etc. geholfen haben
- Hat dieses Jahr sehr gut funktioniert
 - Toppings, Getränke etc. gut gewesen
- Nächstes Jahr wieder eine Liste -> fänden einige besser
- Waren noch viele Sachen über
- Egal wie wir es machen, ob Liste oder ohne, es wird immer Vor- und Nachteile geben
- Andere fanden es super, wie es dieses Jahr lief
 - > Vorschlag: Mittelweg zwischen Liste und selbst mitbringen
- Darf sich der Ak Weihnachten nächstes Jahr drum kümmern

- Nicht auf ein Sonntag legen, bitte
- TMS früher mieten
- nächste Jahr beim Preis ist heiß abgespeckte Version und nächstes Mal etwas leiser und/oder eine bessere Sitzaufteilung wählen??
- Paar technische Probleme
- Bessere verantwortlichen Liste (Abbau, Besorgungen, etc.)
- Wichtig ist, früh mit spülen anzufangen (hat dieses Jahr relativ gut funktioniert)
- Oder man sagt man baut das den nächsten Tag ab (was wiederum neue Schwierigkeiten mit sich bringt)

TOP 6: Merch

- Abstimmung ist vorbei
 - Einstimmig der Stickpulli
- Bekommen auch eine gute Socken-Bestellungen zusammen
- Jacken fehlen noch Größen! Bitte meldet euch bei Tim B., wenn ihr die noch nicht abgegeben habt
- Excel kommt in die WhatsApp-Gruppe
- Jacken und Pullis so teuer machen, wie letztes Jahr
 - Rest wird von Fachschaft übernommen
 - Bei den Pullis 15 Euro pro Person
- Subvention der Pullis etc. wird einstimmig angenommen
- Bestellen dann nächstes Jahr vielleicht mehr als gewollt
- schauen wir erstmal, wie die neuen jetzt werden

TOP 7: Sonstiges

- Ab März brauchen wir jmd. der für Lisa in den Ausschuss fürs Deutschland Stipendium geht
 - Wer das machen will, gerne rein da
- An Financer
 - Wollen wir unser Geld auf ein Tagesgeld Konto anlegen
 - Vorteil -> Mehr Zinsen
 - Nachteil -> schwieriger an das Geld ranzukommen (Aufwand)
 - Machen mal ein Termin mit der Bank, wenn die uns nicht wieder ghosten
- Versicherung für den Vorstand und Financer damit die nicht privat haften
- Mehr Geld in den Dies etc. stecken
- Mit Marvin und der Bank gibt's immer noch nix neues, da niemand erreicht wird
 - Marvin geht morgen privat hin
- Aileen nimmt den Glühwein Kocher für ihre Silvester Party
- Tim B. hat Metro und Selgros angefragt
 - Karte möglich
- Satzung ausdrucken und dann können die uns vor Ort was ausstellen
- Bei beiden kostet es nichts
- Wollen wir uns beide oder nur eine holen?
 - > vorausgesetzt, die kosten nichts holen wir uns beide
- Namen, die dann auf den Vertrag kommen, werden noch abgeklärt
- Fachschaft Discord-server?
 - Tim F. kümmert sich darum
- Link ist in der Gruppe -> joint alle rein
- Fachschaftsraum: Aufräumaktion Neujahrsputz

Frohe Weihnachten an alle bis nächstes Jahr <3

Lara Krapp
Vorsitzende/r



Tim Forster
Protokollant

